
"Mit jedem Atemzug im
Vitalcenter hilfst du deinem
Körper, sich selbst zu heilen."



SELBSTBESTIMMUNG

Wir helfen mit dem Vitalcenter Millionen von Menschen,
ihre langjährigen Atemwegsbeschwerden in den Griff zu
bekommen und ganz besonders liegt uns das Wohl der
Kinder am Herzen, die ebenfalls von unserem Angebot
profitieren können.

UNSERE WERTE

DIE VISION

Verantwortung
VITALITÄT



Als mein Sohn krank wurde und
auch die besten Ärzte im
Krankenhaus ihm nicht helfen
konnten, war ich verzweifelt
und habe mich hilflos gefühlt.
Gott sei Dank habe ich dann
von der Vitalcentertechnologie
erfahren, denn damit ist er sehr
schnell wieder ganz gesund
geworden. Ich weiß, wie
unbezahlbar wertvoll es ist,
wenn einem leidenden
Menschen, den man liebt,
geholfen wird. Deshalb ist es
mein unumstößliches Ziel, diese
einzigartige Technologie über 1
Million Menschen zugänglich zu
machen. 

ÜBER UNS

Valentin Steiner
Valentin Steiner, Erfinder



VOM BABY BIS 99+ JAHREN

Statt von außen bloß die
Symptome zu unterdrücken, stellt
das Vitalcenter, im Einklang mit
den Naturgesetzen, alles zur
Verfügung, was es für den Aufbau
der Selbstheilungskräfte benötigt,
um den Körper gesund zu
erhalten. 

TECHNIK
Höchste österreichische 
Qualität von einer erfolgreichen
Firma aus der Luftfahrttechnik.

KABINE
Handarbeit mit Holz aus der
„Zirbenregion“ in den steirischen
Bergen. Erfolgreiche Standorte
in Deutschland, Österreich,
Schweiz und den Niederlanden.

FÜR WEN IST ES GEEIGNET?



WIRKUNGSBERICHTE 

VON ANWENDERN UND ÄRZTE

Asthmabeschwerden und
Allergien klingen rasch ab.

Verbesserung der Lungenventilation,
selbst bei COPD und bei Rauchern.

Stirn- und Nebenhöhlenbeschwerden
werden rasch besser.

Äußere Symptome bei Neurodermitis
und Psoriasis klingen ab.

Lindert Nebenwirkungen der
Chemotherapie.

Beschleunigt die Wundheilung.

Deutliche Leistungssteigerung
im Sport

Der Stoffwechsel wird verbessert und
Cellulite reduziert.

Zur Prävention und als Therapie
empfohlen

In Harmonie mit den Naturgesetzen und unter
Einsatz innovativer Technologie und Produkte,
optimieren wir den ganzheitlichen Nutzen für die
Menschen. So verhelfen wir mit „DAS VITALCENTER“
den Menschen zu einem leistungsfähigen
Immunsystem, sodass sie sich die Angst vor und die
Qualen von Krankheiten ersparen.

PHILOSOPHIE



DAS GIBT ES ZU SAGEN...

Seitdem wir gemeinsam das
Vitalcenter benutzen, brauchen wir
keine Medikamente mehr.

Heike und Jana

Ich bin von der Wirkung des Vitalcenters
seit Sekunde eins restlos überzeugt. Ich
wünsche mir, dass mehr Menschen von
diesem Angebot Gebrauch machen und
davon profitieren.
Torsten Reimler

Meine Kunden sind begeistert und auch
meine ganze Familie profitiert vom
Vitalcenter. Besonders froh bin ich, dass
ich damit meinen Kundinnen, die unter
Long-Covid leiden, helfen kann.
Der größte Vorteil ist, dass die Kunden die
Wirkung unmittelbar spüren.

Susi Beck 

Ich hatte wegen COPD nur noch 80%
Sauerstoffsättigung im Blut. Nach nur 7
Einheiten im Vitalcenter habe ich wieder
98%.

Robert Pichler

ERFAHRUNGEN

Ich, Gertrude Weithaler, bin jetzt 75
Jahre jung. Ich war seit über 20 Jahren
Diabetikerin mit sämtlichen
Nebenwirkungen. Ich musste ständig
Schmerzmittel gegen das Rheuma
nehmen und Medikamente gegen
meine Bronchitis und
Asthmabeschwerden. Wegen der vielen
Medikamente musste ich mich in den
letzten Jahren schon 2
Magenoperationen unterziehen. Am
meisten belastet haben mich aber
meine sogenannten Altersflecken! Ich
habe im Gesicht und an den Händen
solche Flecken gehabt, dass ich mich
fast nicht mehr aus dem Haus getraut
habe. Seit April besuche ich regelmäßig
“Das Vitalcenter”. Bereits im Mai sind die
Altersflecken blasser geworden, im
August sind sie vollkommen
verschwunden. Ich brauche jetzt auch
keine Schmerzmittel und kein
Asthmaspray mehr, und kann wieder
befreit durchatmen und ohne
Schlaftabletten schlafen. Ich bin so
glücklich, dass es "DAS VITALCENTER“
gibt. Ich genieße meine neue
Lebensqualität und mache Dinge, die
ich schon seit vielen Jahren nicht mehr
machen konnte.

Eines von vielen beeindruckenden Beispielen, wie
umfangreich und vielseitig das Vitalcenter wirkt, ist
die Erfolgsgeschichte von Frau Weithaler. 

Dank dem Vitalcenter habe ich meine
Laufleistung um 15% gesteigert und
erhole mich wesentlich schneller.

 Sepp Miesbacher



WIE FUNKTIONIERT ES?

Im Vitalcenter wird eine dem Urmeer (in dem sich das
Leben entwickelt hat) ähnliche Vitalstofflösung mit
einem Druck von über 600 bar zu zellgängigen
Kleinstteilchen verdüst. Damit gelangt bioverfügbarer
Sauerstoff, Vitalstoffe, Antioxidantien und Biofotonen
über die Atmung in das Blut und somit binnen weniger
Minuten zu den Zellen. Die Zellen können sich
reparieren und neue, gesunde Zellen bilden. 

ES GIBT NUR EINE
ART DIE WIRKUNG

HERAUSZUFINDEN...



JETZT SELBST ERLEBEN.

www.dasvitalcenter.com


